



### *Declaraciones de Katalin Novák, Presidenta de Hungría*

**Katalin Novák**, la Presidenta de Hungría, planteó ante los líderes mundiales en la 78ª Asamblea General de la ONU, el 19 de septiembre, que la **crisis demográfica** es más grave para la humanidad que el cambio climático.

En su discurso, advirtió sobre el «invierno demográfico» que afecta a gran parte del mundo, señalando sus posibles impactos en economías, sociedades y seguridad a corto plazo.

Novák elogió a **Elon Musk** por su percepción de que el declive demográfico es una amenaza mayor que la crisis climática, afirmando:

*«Se presta poca atención al cambio real e irreversible que se está produciendo en el mundo».*

La presidenta húngara destacó la importancia de abordar la falta de niños como una cuestión fundamental para el futuro, declarando: **«Si no hay niños no hay futuro».**

En relación con las políticas de su gobierno, Novák resaltó:

- La promoción de las familias numerosas.
- Implementando medidas como desgravaciones fiscales.
- Incentivos financieros para fomentar la natalidad.
- También defendió la libertad de los padres en la educación de sus hijos.
- Oponiéndose a la intervención estatal.

## **El «invierno demográfico» es más peligroso que el cambio climático**

Publicado: Viernes, 17 Noviembre 2023 09:24

Escrito por Francisco José Ramiro

---

Novák enfatizó que el fortalecimiento y el apoyo a las familias son clave para **superar la crisis demográfica**, subrayando:

*«Los húngaros vemos la solución a la crisis demográfica en el fortalecimiento y el apoyo a las familias».*

También defendió las políticas profamilia de su país, argumentando que el gasto en ayudas familiares no ha perjudicado la economía húngara, sino que la ha fortalecido.

La Presidenta de Hungría cerró su discurso destacando los esfuerzos de su país para abordar la conciencia sobre la crisis demográfica, haciendo referencia a la reciente Cumbre Demográfica de Budapest.

Concluyó resaltando la importancia de la familia para la seguridad, afirmando: *«Una familia fuerte, unida y sana es garantía de seguridad».*

**Francisco José Ramiro en [bioeticablog.com](https://bioeticablog.com)**